



Parvis de la cathédrale de Valence : on ne lâche rien !

Une cinquantaine d'archéologues se sont rassemblés mardi 4 novembre devant le parvis de la cathédrale de Valence, à l'appel de l'intersyndicale Inrap et SRA. Les archéologues de Rhône-Alpes, soutenus par leurs collègues de Béziers, Nîmes et Montpellier, ainsi que par des représentants des Institutions culturelles et des associations patrimoniales locales, ont dénoncé encore une fois l'absence d'opération de fouille préventive sur ce site majeur de l'histoire valentinoise.



En présence de journalistes, ils ont aussi déploré l'absence de réponse de la DRAC sur ce dossier.

Avec cette nouvelle mobilisation, nous exigeons LE RESPECT DU CODE DU PATRIMOINE, LE RESPECT DE LA LOI de 2001, ET L'ARRÊT DU PROJET JUSQU'À CE QUE DES FOUILLES SOIENT MENÉES !

Signez la pétition : **Travaux sur le parvis de la cathédrale de Valence : arrêtons ce scandale archéologique !**
<https://c.org/br5L2Qc9d2>